



**4 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. N-40760**

**999 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice Mont Boron - Mont Alban, dans une résidence de standing fermée avec piscine et gardien, au calme, cet appartement de type 4 pièces de 110 m<sup>2</sup> est composé d'une entrée, d'un séjour donnant sur une belle terrasse de 25 m<sup>2</sup> offrant un très jolie vue ville et mer, d'une cuisine indépendante, de deux chambres (avec la possibilité d'en créer une troisième), de deux salle de bains et de deux toilettes dont un indépendant. Un garage et une cave complètent ce bien.

Nice MONT BORON / MONT ALBAN, in a luxury closed residence with swimming pool and caretaker, in a quiet area, this 3 bedroom apartment of 110 sqm consists of an entrance, a living room opening onto a beautiful terrace of 25 sqm offering a very pretty city and sea view, an independent kitchen, two bedrooms (with the possibility of creating a third), two bathrooms and two toilets, one of which is independent. A garage and a cellar complete this property.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

